
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0633/2014 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

betreffend Schutz des Mombacher Rheinufers (BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Werden die Texte solcher Imagebroschüren zur Qualitätssicherung mit den zu-

ständigen Fachämtern abgestimmt? Wenn ja, wie hat sich das Umweltamt zu 

diesem Artikel geäußert? Wenn nein, warum erfolgte dies nicht? 

 

Im Allgemeinen werden Texte aus fachfremden Bereichen zur Qualitätssiche-

rung und zur inhaltlichen Recherche mit den Fachämtern abgestimmt.  

 

Im vorliegenden Fall handelt es sich um ein Versehen. 

 

2. Was hat die Verwaltung bisher unternommen, um den Fehler richtigzustellen und 

auf die besondere Schutzwürdigkeit des Gebietes hinzuweisen? 

 

Die Verwaltung hat in der Onlineversion des aktuellen MainzMagazins diesen Be-

reich der Darstellung im Gesamtartikel „Grünes Mainz“ gestrichen. 

 

Bei den bereits versandten Printexemplaren ist dies nicht möglich.   

 

3. Ist in der nächsten Ausgabe des MainzMagazins eine Berichtigung geplant? Falls 

nein, warum nicht? 

 

Ein Hinweis wird in einer der nächsten Ausgaben erfolgen. 

 

 

Mainz, 08.04.2014 

 

gez. 

 

Michael Ebling 

Oberbürgermeister 


